Утвержден “		”		200		г.	

(указывается уполномоченный орган управления эмитента, утвердивший ежеквартальный отчет)
Протокол от “		”		200		г. №		
(отметка об утверждении указывается на титульном листе ежеквартального отчета в случае, если необходимость его утверждения предусмотрена уставом (учредительными документами) или иными внутренними документами эмитента)
ЕЖЕКВАРТАЛЬНЫЙ ОТЧЕТ
Открытое акционерное общество «Электропривод»
(указывается полное фирменное наименование (для некоммерческой организации – наименование) эмитента)
Код эмитента:	0	4	6	0	0	–	А	

за	3	квартал 20	08	года	
Место нахождения эмитента:  107078, Москва, ул. Садовая-Спасская, д. 1/2, стр. 5
(указывается место нахождения (адрес постоянно действующего исполнительного органа эмитента (иного лица, имеющего право действовать от имени эмитента без доверенности) эмитента)
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах
	Генеральный директор				М.А. Шамис		
	(наименование должности руководителя эмитента)		(подпись)		(И.О. Фамилия)		
Дата “	01	”	октября	20	08	 г.					
	И.о. Главного бухгалтера				М.Е. Семизарова		
	(наименование должности лица, осуществляющего функции главного бухгалтера эмитента)		(подпись)		(И.О. Фамилия)		
Дата “	01	”	октября	20	08	 г.					
М.П.	

Контактное лицо:	Геворкян Арпине Микаеловна, юрисконсульт		
	(указываются должность, фамилия, имя, отчество контактного лица эмитента)		
Телефон:	(495) 608-25-14		
	(указывается номер (номера) телефона контактного лица)		
Факс:	(495) 608-26-23		
	(указывается номер (номера) факса эмитента)		
Адрес электронной почты:	gevorkyan@el-privod.ru		
	(указывается адрес электронной почты контактного лица (если имеется))		
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, 			
на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете	www.rrost.com		

Оглавление

Введение	 
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	 
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента	 
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента	 
1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента	 
1.4. Сведения об оценщике эмитента	 
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет	 
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	 
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	 
2.2. Рыночная капитализация эмитента	
2.3. Обязательства эмитента	
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	
III. Подробная информация об эмитенте	 
3.1. История создания и развитие эмитента	
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента	
3.3. Планы будущей деятельности эмитента	 
3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях	 
3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента	 
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента	 
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	 
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	 
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	 
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	 
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	 
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	 
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента	 
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента	 
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	 
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента	 
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	 
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	 
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	 
5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента	 
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	 
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	 
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	 
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций	 
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")	 
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента	 
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций	 
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	 
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности	 
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	 
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента	 
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал	 
7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	 
7.4. Сведения об учетной политике эмитента	 
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж	 
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года	 
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента	 
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	 
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте	 
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента	 
8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	 
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска	 
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска	 
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	 
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам	 
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента	 
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	 
8.10. Иные сведения	 
Приложения	

Введение

Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета возникает у ОАО «Электропривод» по основанию, предусмотренному подп. в п.5.1 Положения о раскрытии информации эмитентами эмиссионных ценных бумаг, утвержденного Приказом ФСФР от 10.10.2006 N 06-117/пз-н. 
«Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета в порядке, предусмотренном Положением, распространяется:
 а) на эмитентов, в отношении ценных бумаг которых осуществлена регистрация хотя бы одного проспекта ценных 
б) на эмитентов, государственная регистрация хотя бы одного выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг, которых сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг в случае размещения таких ценных бумаг путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500;
в) на эмитентов, являющихся акционерными обществами, созданными при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, если указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.»
Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как физические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

1.	Краткие сведения о лицах, входящих в органы управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.

1.1.	Лица, входящие в состав органов управления эмитента

Совет директоров
1.	Венгер Станислав Владимирович, год рождения 1966
2.	Волгин Денис Евгеньевич, год рождения 1978
3.	Геворкян Рубен Романович, год рождения 1967
4.	Минц Артур Максович, год рождения 1956
5.	Никандров Лев Борисович, год рождения 1950
6.	Захарьев Олег Валерьевич, год рождения 1963
7.	Газарян Баграт Пушкинович, год рождения 1969

Единоличный исполнительный орган (Генеральный директор)
В период с 01.07.2008 – 31.07.2008
Волгин Денис Евгеньевич, год рождения 1977
В период с 01.08.2008 - 30.09.2008
Шамис Михаил Александрович, год рождения 1950

Научно-технический совет
1.	Шамис Михаил Александрович, год рождения 1950
2.	Юньков Михаил Григорьевич, год рождения 1922
3.	Брагилевский Евгений Лазаревич, год рождения 1932
4.	Азаров Виталий Васильевич год рождения 1959
5.	Березин Виталий Борисович, год рождения 1948
6.	Бирюков Александр Владимирович, год рождения 1933
7.	Бродский Юрий Аркадьевич, год рождения 1931
8.	Вайнтруб Оскар Шлемович, год рождения 1937
9.	Вайнштейн Петр Григорьевич, год рождения 1946
10.	Гладышев Виктор Николаевич, год рождения  1967
11.	Горшенин Николай Андреевич, год рождения 1939
12.	Гречишников Виктор Александрович, год рождения 1974
13.	Дацковский Лев Ханинович, год рождения 1933
14.	Дронов Александр Степанович, год рождения 1946
15.	Иванов Валерий Владимирович, год рождения 1940
16.	Иванов Гелий Михайлович, год рождения 1932
17.	Ишханов Эдуард Павлович, год рождения 1939
18.	Карпов Сергей Анатольевич, год рождения 1953
19.	Карпова Галина Владимировна, год рождения 1947
20.	Католиков Виктор Ермолаевич, год рождения 1922
21.	Козлов Борис Павлович , год рождения 1946
22.	Корнеев Константин Владимирович, го рождения 1940
23.	Кочеткова Анна Олеговна, год рождения 
24.	Крылов Сергей Сергеевич, год рождения 1934
25.	Кувшинов Иван Андреевич, год рождения 1934
26.	Кузиков Сергей Валентинович, год рождения 1962
27.	Кузнецов Юрий Петрович, год рождения 1934
28.	Кузьмин И.К., год рождения 1981
29.	Кузьмин Игорь Алексеевич, год рождения 1953
30.	Лиморенко Петр Михайлович, год рождения 1959
31.	Любимов Алексей Эдуардович, год рождения 1967
32.	Максимов Алексей Сергеевич, год рождения 1967
33.	Никитин Борис Кузьмич, год рождения 1935
34.	Осипов Олег Иванович, год рождения 1942
35.	Подаруев Аркадий Иванович, год рождения 1934
36.	Поркшеян Геворг Оганесович, год рождения 1949
37.	Придатков Анатолий Григорьевич, год рождения 1939
38.	Роговой Валерий Иосифович, год рождения 1938
39.	Скрипник Виктор Михайлович, год рождения 1936
40.	Слежановский Ольгерд Владиславович, год рождения 1920
41.	Федоров Александр Михайлович, год рождения 1933
42.	Федотов Анатолий Сергеевич, год рождения 1936
43.	Шевлюгин Максим Валерьевич, год рождения 1973
44.	Шныренков Александр Анатольевич, год рождения 1975
45.	Юдин Вячеслав Викторович, год рождения 1976

1.2.	Сведения о банковских счетах эмитента
1.	Расчетный счет № 40702810138090107028 в ОСБ 7811 Мещанское Сбербанка России г. Москвы, БИК 044525225, к/с 30101810400000000225
т/с 40702840838090101174 доллары США
т/с 40702978438090101174 евро
2.	Расчетный счет № 40702810400030000980 в ДО «Сокольническое отделение» ОАО «МИнБ» г. Москва, БИК 044525600, к/с 30101810300000000600
3.	Расчетный счет № 40702810100000001276 в ООО КБ «СИНКО-БАНК» г. Москва, БИК 044583320, к/с 30101810800000000320
4.	Расчетный счет № 40702810580470453001 в ОАО «Промсвязьбанк», БИК 044583119, к/с 30101810600000000119
5.	 Расчетный счет № 40702810500240002711 в ООО КБ «БТФ» г. Москва, БИК 044525279,  к/с 30101810100000000279

1.3.	Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Радар-Консалтинг»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Радар-Консалтинг»
Место нахождения аудиторской организации: 197198, г. Санкт-Петербург, ул. Ораниенбаумская, д. 5, оф. 41.
Номер телефона: (812) 232-39-92
Лицензия на осуществление аудиторской деятельности: № Е 000769, выдана по Приказу Министерства Финансов РФ от 25.06.2002 г. № 123, действительна до 25.06.2012 г.
Финансовый год (годы) за который (за которые) проводилась независимая проверка бухгалтерского учета  и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента: 2007 г.
Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента: отсутствуют
Существенные интересы, связывающие эмитента с аудитором: отсутствуют
Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента: отсутствуют
Предоставление заемных средств аудиторы (должностным лицам аудитора) эмитентом: не предоставлялись
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: отсутствуют
Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора (аудитором): таких лиц нет
Меры, предпринятые эмитентом и аудитором для снижения влияния вышеуказанных факторов: в ОАО «Электропривод» отсутствуют факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора.
Порядок выбора аудитора: тендер не проводился. Согласно положениям Устава ОАО «Электропривод» Аудитора утверждает Общее собрание акционеров.
05 июня 2008 года годовым Общим собранием акционеров ОАО «Электропривод» аудитором Общества утверждено ООО «Радар-Консалтинг».
Информация о работах, проводимых  аудитором в рамках специальных аудиторских заданий: выражение независимого мнения о достоверности бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, с выдачей аудиторского заключения.
Размер вознаграждения аудитора определяется договором.

1.4.	Сведения об оценщике эмитента
Оценщик не привлекался

1.5.	Сведения о консультантах эмитента
Консультанты не привлекались

1.6.	Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иные лица не привлекались

2.	Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента

2.1.	Показатели финансово-экономической деятельности эмитента

Наименование показателя	3 квартал 2008 года	
Стоимость чистых активов эмитента, руб.	171 477 000	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	167	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	167	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	0,2	
Уровень просроченной задолженности, %	17	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	2.26	
Доля дивидендов в прибыли, %	0	
Производительность труда, руб./чел.	691 200	
Амортизация к объему выручки, %	8,7	
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Эмитент не располагает данными о том, что его акции допущены к обращению организатором торговли на рынке ценных бумаг.
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками, руб.	36 282 000	Х	
   в том числе просроченная, руб.			
Кредиторская задолженность перед персоналом организации, руб.	13 596 000	Х	
   в том числе просроченная, руб.	4 300 000		
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами, руб.	14 604 000	Х	
   в том числе просроченная, руб.	11 864 000		
Кредиты, руб.	65 000 000	Х	
   в том числе просроченные, руб.			
Займы, всего, руб.	7 381 000	Х	
   в том числе просроченные, руб.			
   в том числе облигационные займы, руб.			
   в том числе просроченные облигационные займы, руб.			
Прочая кредиторская задолженность, руб.	20 877 000	Х	
   в том числе просроченная, руб.			
Итого, руб.	94 272 000	Х	
   в том числе итого просроченная, руб.			

2.3.2. Кредитная история эмитента
Отсутствует.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам

Вид обязательства	Наименование гаранта либо организации, за которую выдано поручительство	Сумма 
Обязательства, руб.	Срок действия
обязательства	Обеспечение 	
Поручительство 	-	-	-	-	
Гарантия	-	-	-	-	
Аккредитив	-	-	-	-	
Залог	ОАО «Электротехническая компания «Биробиджанский завод силовых трансформаторов»	45 000 000,00	25.06.2010	залог недвижимости –нежилое здание, залоговой стоимостью 96 млн.руб.	
Залог	ООО «ЭДС Инжиниринг»	45 000 000,00	02.06.2009	залог недвижимости –нежилое здание, залоговой стоимостью 96 млн.руб.	

2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Отсутствуют.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
Цель эмиссии акций – приватизация государственного предприятия.
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Подробный анализ факторов риска, связанных с приобретением размещенных эмиссионных ценных бумаг не проводился.       
Возможное ухудшение ситуации в отрасли потенциально может привести к сокращению объемов производства и реализации продукции, что может повлиять на размер прибыли (убытков) Общества, а также на возможность принятия решения о выплате дивидендов.
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги используемые Обществом в своей деятельности, а также связанные с возможным изменением цен на продукцию Общества, могут повлиять на размер прибыли (убытков) Общества, а также на возможность принятия решения о выплате дивидендов.
Действия предприятия по снижению влияния отраслевых и ценовых рисков:
•	ценообразование на основе прогнозных значений спроса;
•	повышение качества и улучшение потребительских свойств продукции;
•	мониторинг тенденций развития отраслей экономики, влияющих на объем спроса на продукцию предприятия
В настоящее время Общество не участвует в судебных процессах, результаты которых могут значительно повлиять на его деятельность.
Возможность (опасность) наступления неблагоприятных для Общества событий и последствий, угрожающих потерей репутации, материальных, финансовых и иных ресурсов и увеличением обязательств, вследствие изменения действующего законодательства Российской Федерации составляет для Общества тот же процент вероятности, что и для большинства других российских компаний, поскольку деятельность Общества регулируется общими правовыми нормами, какого-либо особого порядка регулирования не предусмотрено.

3.	Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Фирменное наименование общества.
       Полное:
на русском языке                            	Открытое акционерное общество “Электропривод”
на английском языке		Public Joint Stock Company “ELEKTROPRIVOD”
       Сокращенное:
на русском языке			ОАО “Электропривод”
на английском языке		PJSC “ELEKTROPRIVOD”
1993 – ВНИИЭлектропривод был преобразован в Акционерное общество открытого типа “Электропривод” (АО “Электропривод”) на основании государственного плана приватизации.
С 30.06.99г. Изменено наименование на текущее фирменное наименование в соответствии с ФЗ “Об акционерных обществах”.
ОАО “Электропривод” имеет зарегистрированный товарный знак (Свидетельство № 130688, срок действия – до 22.03.2014).

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Свидетельство № 005.229, 05 марта 1993 года, выданное Московской регистрационной палатой.
Основной государственный регистрационный номер 1027700022228, Свидетельство о внесении записи в Единый государственный реестр юридических лиц о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года от 11 июля 2002 года, выданное Управлением МНС по г. Москве

3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Распоряжением Совнаркома СССР 16.08.1942 г. № 15512р был создан Проектно-монтажный трест с задачами проектирования типовых электроприводов в том числе электроприводов упрощённого типа применительно к конкретным заказам, а также электроприводов и комплектного оборудования для военных объектов. С учётом решения задач, ставившихся перед ним, трест прошел различные преобразования и реорганизации (Промышленно-монтажный трест, Государственный проектно-восстановительный трест, Государственный союзный трест промышленного электропривода, с 1955 - Центральное проектно-конструкторское бюро “Электропривод”, с 1963 -“ВНИИЭлектропривод”, с 1986 - НПО “Электропривод”).
В 1993 ВНИИЭлектропривод был преобразован в АООТ “Электропривод” на основании государственного плана приватизации, а в 1999 в соответствии с ФЗ “Об акционерных обществах” преобразован в ОАО “Электропривод”.
Дата государственной регистрации ОАО “Электропривод” - 05.03.1993. Общество создано без ограничения срока его деятельности. Целью Общества является удовлетворение общественных потребностей государства в электрооборудовании и получение прибыли.

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения ОАО “Электропривод” и его постоянно действующего исполнительного органа: 107078, г. Москва, Садовая-Спасская улица, дом 1/2 стр.5
Контактные телефоны эмитента: (495) 608-21-60; (495) 608-26-23
Факс: (495) 608-26-23
Адрес электронной почты elpriv@orc.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.rrost.com

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7708012528

3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Общество имеет представительство, местонахождение которого: Украина, 61037, г. Харьков, пр. Московский, д. 138А.
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
73.10 74.20.14 31.20.1 31.20.9 31.61 74.14 74.13.1 74.40 22.15 22.22 22.13 65.23 80.42 72.40 72.60 51.70 63.11 63.40 51.65.4 51.65.5 51.65.6

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Наименование показателя	Отчетный период	
Научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.	132 430 000	
Доля объема выручки (доходов) о данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	72,3	
Продажа продукции, работ, услуг	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.	50 737 000	
Доля объема выручки (доходов) о данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	27,7	

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента

Фирма "ELPRO GmbH",Германия – доля в общем объеме поставок 58,6%.
Доля импорта – 58,6%.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Система сбыта отсутствуют. ОАО «Электропривод» занимается разработкой, изготовлением, поставкой объектно-ориентированного комплектного электрооборудования, которое определяется конкретными договорами.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
1. Лицензия Б 331648, регистрационный номер 7851 от 07.11.2005 на осуществление работ, связанных с использованием сведений, составляющих государственную тайну при условии обслуживания РСО ФГУП “НПП-ВНИИ электромеханики с заводом имени А.Г.Иосифьяна” по адресу: 101000, г. Москва, Хоромный тупик, д.4.. Выдана Управлением ФСБ по г. Москве и Московской области. Срок действия – до 07.07.2010 г.

2. Лицензия № 004522, регистрационный номер ЦО-11-101-3223 от 08.08.06 на конструирование оборудования для атомных станций. Выдана Федеральной службой по экологическому, технологическому и атомному надзору. Срок действия – до 31.08.2011

3. Лицензия № 004502, регистрационный номер ЦО-12-101-3249 от 14.09.06 на изготовление оборудования для атомных станций. Выдана Федеральной службой по экологическому, технологическому и атомному надзору. Срок действия – до 30.08.2011

4. Лицензия Д 720921, регистрационный номер ГС-1-99-02-26-0-7708012528-038133-1 от 24.04.06 на проектирование зданий и сооружений I и II  уровней ответственности в соответствии с государственным стандартом. Выдана Федеральным агентством по строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. Срок действия – по 24.04.2011. 
В связи со вступлением в силу ФЗ-158 от 25.09.98 “О лицензировании отдельных видов деятельности” основная деятельность ОАО “Электропривод” лицензированию не подлежит.
В 2004 году проведена работа по созданию и внедрению системы менеджмента качества (СМК) в соответствии с требованиями международного стандарта ИСО 9001-2000.

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Совместная деятельность отсутствует.

3.3. Планы будущей деятельности эмитента
На 2009 год намечается значительный рост объемов работ выполняемых Обществом. Общество продолжает работы по созданию современных автоматизированных электроприводов и НКУ для:
-	шахтно-подъёмных установок, вентиляторов транспортных механизмов (конвейеров) для  «Норильского Никеля», «Урал-Калия», «Печенганикель» и др.
-	метро и автодорожных тоннелей;
-	модернизации систем электропривода для атомных станций, крановых механизмов и перегрузочных машин;
-	лифтов;
-	механизмов и комплексов сельско-хозяйственного назначения 
     (включая теплицы, мельницы и т.д.);
а также разработка современных НКУ для систем электроснабжения городского хозяйства, электрических станций и др., создание распределительных щитов низкого и среднего напряжения постоянного и переменного тока.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
МА «Интерэлектромаш»

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Общество с ограниченной ответственностью «Электропривод Инновация-Сахалин» (краткое наименование ООО «ЭПИ-Сахалин»)
Единственный участник – ОАО «Электропривод»
Единоличный исполнительный орган, генеральный директор – Иванов Александр Анатольевич, год рождения 1966 
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента

3.6.1. Основные средства

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	

           Отчетная дата: 01.10.2008
Офисное оборудование	9 737 878	6 246 087	
Здания	8 147 397	3 983 428	
Машины и оборудование	8 207 268	3 299 245	
Транспортные средства	7 627 981	2 488 186	
Итого:	33 720 526	16 016 946	
Переоценка не проводилась.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной
деятельности эмитента

4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента

41.1. Прибыль и убытки

Наименование показателя  	3 квартал 2008 года	
Выручка, руб.              	183 168 000	
Валовая прибыль, руб.      	-4 964 000	
Чистая прибыль             
(нераспределенная прибыль) 
(непокрытый убыток), руб.  	377 000	
Рентабельность             
собственного капитала, %   	0,4	
Рентабельность активов, %  	0,1	
Коэффициент чистой         
прибыльности, %            	0,2	
Рентабельность продукции   
(продаж), %                	-	
Оборачиваемость капитала   	1,78	
Сумма непокрытого убытка   
на отчетную дату, руб.     	-	
Соотношение непокрытого    
убытка на отчетную дату и  
валюты баланса             	-	

4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Снижение объемов работ в 2008 году по сравнению с 2007 годом объясняется временными внешними причинами, отражающими характерный для основных заказчиков общества цикличный характер спроса. К таким причинам относятся: 
•	«замораживание» в 2008 году строительства новых станций метрополитена;
•	временный перерыв в закупке «Норильским никелем» крупных электротехнических комплексов для шахтных подъемных машин, вызванных освоением в эксплуатации ранее закупленной техники и незавершенностью строительства новых объектов;
•	спад потребности электрооборудования в металлургической промышленности.

4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств

Наименование показателя   	3 квартал 2008	
Собственные оборотные       
средства, руб.              	102 606 000	
Индекс постоянного актива   	0,17	
Коэффициент текущей         
ликвидности                 	1,50	
Коэффициент быстрой         
ликвидности                 	0,82	
Коэффициент автономии       
собственных средств         	0,37	

4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента

Наименование показателя       	Значение показателя, руб. 	
Уставный капитал                     	20 000	
Эмиссионный доход                    	-	
Фонды (в т.ч. резервный фонд)        	132 000	
Прибыль (в т.ч. предшествующих лет)  	93 928 000	

4.3.2. Финансовые вложения эмитента
 	 на 01.10.2008 	
Долгосрочные финансовые вложения	 - 	
Краткосрочные финансовые вложения (займы выданные)	              57 174 338,80   	
Бабаджанян Армен	                    630 349,80   	
Бондарев Е.Н.	              19 800 000,00   	
Ивгорэнерго	              15 000 000,00   	
Промышленные решения	              21 743 989,00   	

4.3.3. Нематериальные активы эмитента
Отсутствуют.

4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований

ОАО “Электропривод” к приоритетным научно-техническим направлениям своей деятельности относит следующие направления:
•	электроприводы и низковольтные комплектные устройства общего назначения;
•	электроприводы и низковольтные комплектные устройства для нефтегазовой и горной промышленности;
•	электрооборудование и электроприводы для электроэнергетики, в т.ч. атомной;
•	электрооборудование и электроприводы для металлургических производств;
•	комплектные электроприводы для целлюлозно-бумажной промышленности;
•	электрооборудование и электроприводы для лифтов и подъемников;
•	электроприводы и низковольтные устройства для агропромышленного комплекса;
•	электрооборудование и электроприводы для строительного комплекса и подземных транспортных систем (тоннели, метрополитен, подземные переходы);
•	электрооборудование, электроприводы и энергосберегающие технологии для коммунального хозяйства;
•	научно-техническая деятельность в области автоматизированного электропривода и систем управления
В 2007 году исследования и разработки проводились по автоматизированным электроприводам буровых установок, нефтепромыслового оборудования, горнодобывающего и металлургического оборудования. Значительное число исследований и разработок выполнено по электрооборудованию для атомной энергетики. Для энергетических установок было разработано и внедрено более 25 единиц нового современного электротехнического электрооборудования, в том числе создано электрооборудование для перегрузочных кранов ядерных реакторов АЭС. Работы по созданию автоматизированных систем управления и автоматизированным электроприводом “верхнего привода” буровых установок имеют большую степень новизны и не имеют в настоящее время аналогов в России. Работы по созданию новых исполнений электроприводов лифтов, и в частности в экспортном тропическом исполнении, имеют большое значение как одного из важнейших направлений деятельности Общества.

4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента

ОАО “Электропривод” является научно-производственной фирмой, специализирующейся в области создания электротехнических комплексов, автоматизированных электроприводов и низковольтных комплектных устройств.
ОАО “Электропривод” является научной организацией – дважды проходило аккредитацию (в 1998 и 2001 году).
Компания работает на рынке электрооборудования с 1942 года, и ранее была известна как ВНИИЭлектропривод. В 1993 году организация акционировалась и получила сегодняшнее наименование.
За время существования, в организации разработано и внедрено большое количество электрооборудования и комплексов для многих отраслей промышленности, городского и сельского хозяйства. Выполнено множество крупных проектов имеющих общегосударственное значение. 
В настоящее время акционерное общество является одним из немногих в России предприятий способных выполнять комплексные проекты и проекты под ключ в области автоматизированного электропривода и успешно конкурировать на отечественном рынке с ведущими зарубежными электротехническими компаниями.
В 2003 году за большой вклад в развитие отечественной электротехнической промышленности коллективу ОАО “Электропривод” объявлена благодарность Президента РФ В.В. Путина. В октябре 2002 года ОАО “Электропривод” получило Благодарность Мэра г. Москвы Ю.М. Лужкова за большой вклад в обеспечение отечественным электрооборудованием объектов городского хозяйства Москвы. В ноябре 2002 года за вклад в развитие городского хозяйства Мосгордума наградила ОАО “Электропривод” почетной грамотой.
ОАО “Электропривод” занимается разработкой, изготовлением и поставкой электрооборудования для различных отраслей промышленности России: машиностроительной, энергетической (в т.ч. атомной), нефтегазовой и горной, металлургии, нефтехимических и бумагоделательных производств, городского коммунального хозяйства, сельскохозяйственного и агропромышленного производства, строительства и транспорта. Изменения экономических и организационно-правовых условий деятельности указанных отраслей экономики непосредственно сказываются на формировании портфеля заказов акционерного общества. Наиболее сильно это влияние сказывалось последние два года, при чем в неблагоприятную сторону. 

4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги используемые Обществом в своей деятельности, а также связанные с возможным изменением цен на продукцию Общества, могут повлиять на размер прибыли (убытков) Общества.
Действия предприятия по снижению влияния отраслевых и ценовых рисков:
•	ценообразование на основе прогнозных значений спроса;
•	повышение качества и улучшение потребительских свойств продукции;
мониторинг тенденций развития отраслей экономики, влияющих на объем спроса на продукцию предприятия

4.5.2. Конкуренты эмитента
ОАО «Московский завод «Электрощит», г. Москва
ЗАО «ТокСофт», г. Москва
ЗАО «Русские моторы «Сила», г. Екатеринбург
ЗАО «ЭРАСИБ», г. Новосибирск
ЗАО «Харьковский-электрощитовой завод», г. Харьков, Украина

V. Подробные сведения о лицах, входящих
в состав органов управления эмитента, органов эмитента
по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью,
и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента

5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Органами управления общества являются:
•	Общее собрание акционеров;
•	Совет директоров;
•	Единоличный исполнительный орган (генеральный директор);
•	Научно-технический совет;

В компетенцию общего собрания акционеров входит решение следующих вопросов:
1)	внесение изменений и дополнений в устав общества или утверждение устава общества в новой редакции (кроме случаев, предусмотренных пп. 2—5 ст.12 Федерального закона “Об акционерных обществах”);
2)	реорганизация общества;
3)	ликвидация общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	избрание членов совета директоров общества и досрочное прекращение их полномочий;
5)	избрание единоличного исполнительного органа общества;
6)	досрочное прекращение полномочий единоличного исполнительного органа общества;
7)	принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества по договору коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему);
8)	принятие решения о досрочном прекращении полномочий управляющей организации или управляющего;
9)	избрание членов ревизионной комиссии общества и досрочное прекращение их полномочий;
10)	утверждение аудитора общества;
11)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
12)	увеличение уставного капитала общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
13)	увеличение уставного капитала общества путем размещения акций посредством закрытой подписки;
14)	размещение эмиссионных ценных бумаг общества, конвертируемых в акции, посредством закрытой подписки;
15)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
16)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, составляющие более 25 процентов ранее размещенных обыкновенных акций;
17)	увеличение уставного капитала общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
18) увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
19)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки, если советом директоров не было достигнуто единогласия по этому вопросу;
20)	уменьшение уставного капитала общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, путем приобретения обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных и выкупленных обществом акций (акций, находящихся в распоряжении общества);
21)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков общества по результатам финансового года;
22)	определение порядка ведения общего собрания акционеров;
23)	дробление и консолидация акций;
24)	принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных ст. 83 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
25)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 2 ст. 79 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
26)	принятие решений об одобрении крупных сделок в случае, предусмотренном п. 3 ст. 79 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
27)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
Общее собрание не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным законом и уставом общества к его компетенции.
Общее собрание не вправе принимать решения по вопросам, не включенным в повестку дня собрания, а также изменять повестку дня.
Совет директоров общества осуществляет общее руководство деятельностью общества, за исключением решения вопросов, отнесенных федеральными законами и уставом к компетенции общего собрания акционеров. К компетенции совета директоров общества относятся следующие вопросы:
1)	определение приоритетных направлений деятельности общества, в том числе утверждение годовых и ежеквартальных бюджетов общества;
2)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных п. 8 ст. 55 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
3)	утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
4)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, и другие вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества в соответствии с положениями главы VII Федерального закона “Об акционерных обществах” и связанные с подготовкой и проведением общего собрания акционеров;
5)	предварительное утверждение годовых отчетов общества;
6)	предварительное утверждение договора о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (управляющему);
7)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных акций в пределах количества и категорий (типов) объявленных акций за счет имущества общества, когда размещение дополнительных акций осуществляется посредством распределения их среди акционеров;
8)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных обыкновенных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки в количестве, составляющем 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций общества;
9)	увеличение уставного капитала общества путем размещения дополнительных привилегированных акций в пределах количества объявленных акций этой категории (типа) посредством открытой подписки;
10)	размещение посредством открытой подписки конвертируемых в обыкновенные акции эмиссионных ценных бумаг, которые могут быть конвертированы в обыкновенные акции, в количестве 25 процентов и менее ранее размещенных обыкновенных акций;
11)	размещение облигаций, конвертируемых в привилегированные акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в привилегированные акции, посредством открытой подписки;
12)	размещение облигаций, не конвертируемых в акции, и иных эмиссионных ценных бумаг, не конвертируемых в акции;
13)	утверждение решения о выпуске ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг, отчета об итогах выпуска ценных бумаг, внесение в них изменений и дополнений;
14)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
15)	приобретение размещенных обществом акций в соответствии с п. 2 ст. 72 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
16)	приобретение размещенных обществом облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом “Об акционерных обществах”;
17)	утверждение отчета об итогах приобретения акций, приобретенных в соответствии с п. 1 ст. 72 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
18)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии общества вознаграждений и компенсаций;
19)	определение размера оплаты услуг аудитора;
20)	рекомендации общему собранию акционеров по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
21)	рекомендации общему собранию акционеров по порядку распределения прибыли и убытков общества по результатам финансового года;
22)	использование резервного фонда и иных фондов общества;
23)	утверждение внутренних документов общества, за исключением внутренних документов, регулирующих деятельность органов общества, утверждаемых решением общего собрания, а также иных внутренних документов общества, утверждение которых отнесено уставом к компетенции единоличного исполнительного органа общества, внесение в эти документы изменений и дополнений;
24)	создание и ликвидация филиалов, открытие и ликвидация представительств общества.
25)	внесение в устав общества изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств общества и их ликвидацией;
26)	одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных главой X Федерального закона “Об акционерных обществах”;
27)	одобрение сделок, предусмотренных главой XI Федерального закона “Об акционерных обществах”;
28)	утверждение регистратора общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
29)	принятие во всякое время решения о проверке финансово–хозяйственной деятельности общества;
30)	определение лица, уполномоченного подписать договор от имени общества с единоличным исполнительным органом;
31)	в случае невозможности единоличным исполнительным органом общества или управляющей организацией (управляющим) исполнять свои обязанности принятие решения об образовании временного единоличного исполнительного органа общества и о проведении внеочередного общего собрания акционеров для решения вопроса о досрочном прекращении полномочий единоличного исполнительного органа общества или управляющей организации (управляющего) и об образовании нового исполнительного органа общества или о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества управляющей организации или управляющему;
32)	определение перечня дополнительных документов, обязательных для хранения в обществе;
33)	утверждение договора с лицом, осуществляющим полномочия единоличного исполнительного органа общества;
34)	принятие решения о приостановлении полномочий единоличного исполнительного органа общества или о приостановлении полномочий управляющей организации или управляющего. Одновременно с указанным решением совет директоров общества обязан принять решение об образовании временного единоличного исполнительного органа общества и о проведении внеочередного общего собрания акционеров для решения вопроса о досрочном прекращении полномочий единоличного исполнительного органа общества или управляющей организации (управляющего) и об образовании нового единоличного исполнительного органа общества или о передаче полномочий единоличного исполнительного органа общества управляющей организации или управляющему;
Вопросы, отнесенные к компетенции совета директоров общества, не могут быть переданы на решение исполнительному органу общества.
К компетенции исполнительного органа общества относятся все вопросы руководства текущей деятельностью общества, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Единоличный исполнительный орган организует выполнение решений общего собрания акционеров и совета директоров общества.
Единоличный исполнительный орган без доверенности действует от имени общества, в том числе представляет его интересы, совершает сделки от имени общества в пределах, установленных Федеральным законом “Об акционерных обществах” и уставом, утверждает штаты, издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками общества.
Кодекс корпоративного поведения: отсутствует.
Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: www.rrost.com
За последний отчетный период изменений в устав, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов ОАО «Электропривод» не производилось.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
Совет директоров

Геворкян Рубен Романович 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ЗАО «ЭДС-Холдинг»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
 
Венгер Станислав Владимирович, год рождения 1966
Сведения об образовании: высшее 
Должность: Помощник руководителя ОАО «Метрогипротранс»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Минц Артур Максович, год рождения 1956
Сведения об образовании: высшее
Должность: Первый Вице Президент ОАО «Метрогипротранс»
Доля участия в уставном капитале: 21,28
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 13,77

Никандров Лев Борисович, год рождения 1950
Сведения об образовании: высшее
Должность: Начальник научно-исследовательского центра ОАО «Метрогипротранс» 
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Волгин Денис Евгеньевич, год рождения1977
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Захарьев Олег Валерьевич, год рождения 1963
Сведения об образовании: высшее
Должность: Директор по  корпоративному управлению ЗАО «Промышленные решения»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Газарян Баграт Пушкинович, год рождения 1969 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ЗАО «Промышленные решения»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Единоличный исполнительный орган (Генеральный директор)
В период 01.07.2008 - 31.07.2008
Волгин Денис Евгеньевич, год рождения, 1977
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
В период 01.08.2008 – 30.09.2008
Шамис Михаил Александрович, год рождения 1950
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Научно-технический совет
1.	Юньков Михаил Григорьевич, год рождения 1922
Сведения об образовании: высшее
Должность: ученый секретарь ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
2.	Брагилевский Евгений Лазаревич, год рождения 1932
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ, заведующий лабораторией НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
3.	Дронов Александр Степанович, год рождения 1946
Сведения об образовании: высшее
Должность: технический директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,08
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,07
4.	Березин Виталий Борисович, год рождения 1948
Сведения об образовании: высшее
Должность: старший научный сотрудник 
Доля участия в уставном капитале: 0,07
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,07
5.	Бирюков Александр Владимирович, год рождения 1933
Сведения об образовании: высшее
Должность: заведующий лабораторией НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,2
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
6.	Бродский Юрий Аркадьевич, год рождения 1931
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,17
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,08
7.	Вайнтруб Оскар Шлемович, год рождения 1937
Сведения об образовании: высшее
Должность: старший научный сотрудник ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
8.	Горшенин Николай Андреевич, год рождения 1939
Сведения об образовании: высшее
Должность: заместитель директора НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
9.	Дацковский Лев Ханинович, год рождения 1933
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
10.	Иванов Гелий Михайлович, год рождения 1932
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
11.	Иванов Валерий Владимирович, год рождения 1940
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
12.	Ишханов Эдуард Павлович, год рождения 1939
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,07
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,07
13.	Католиков Виктор Ермолаевич, год рождения 1922
Сведения об образовании: высшее
Должность: главный научный сотрудник, консультант ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
14.	Крылов Сергей Сергеевич, год рождения 1934
Сведения об образовании: высшее
Должность: руководитель группы ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
15.	Кувшинов Иван Андреевич, год рождения 1934
Сведения об образовании: высшее
Должность: руководитель группы ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
16.	Кузнецов Юрий Петрович, год рождения 1934
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
17.	Лиморенко Петр Михайлович, год рождения 1959
Сведения об образовании: высшее
Должность: главный специалист ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,08
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,05
18.	Никитин Борис Кузьмич, год рождения 1935
Сведения об образовании: высшее
Должность: старший научный сотрудник, консультант ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
19.	Подаруев Аркадий Иванович, год рождения 1934
Сведения об образовании: высшее
Должность: заместитель директора НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
20.	Придатков Анатолий Григорьевич, год рождения 1939
Сведения об образовании: высшее
Должность: заместитель директора НПЦ ОАО “Электропривод” по науке
Доля участия в уставном капитале: 0,07
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,05
21.	Скрипник Виктор Михайлович, год рождения 1936
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор СИЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
22.	Слежановский Ольгерд Владиславович, год рождения 1920
Сведения об образовании: высшее
Должность: 
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
23.	Федоров Александр Михайлович, год рождения 1933
Сведения об образовании: высшее
Должность: директор НПЦ ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
24.	Федотов Анатолий Сергеевич, год рождения 1936
Сведения об образовании: высшее
Должность: заведующий лабораторией ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
25.	Азаров Виталий Васильевич год рождения 1959
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заместитель директора по производству ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
26.	Вайнштейн Петр Григорьевич, год рождения 1946
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заведующий лабораторией НПЦ 12 ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0,11
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0,5
27.	Гладышев Виктор Николаевич, год рождения  1967
Сведения об образовании: высшее
Должность: Исполнительный директор ОАО «Электропривод» 
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
28.	Карпова Галина Владимировна, год рождения 1947
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заместитель директора по качеству НПЦ 24 ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
29.	Карпов Сергей Анатольевич, год рождения 1953
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заместитель директора по качеству и производству НПЦ 53 ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
30.	Кузьмин Игорь Алексеевич, год рождения 1953
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заместитель директора по качеству и производству НПЦ 12 ОАО “Электропривод”
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
31.	Кузьмин И.К., год рождения 1981
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий научный сотрудник НПЦ 12 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
32.	Шевлюгин Максим Валерьевич, год рождения 1973
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий инженер НПЦ 27 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
33.	Шныренков Александр Анатольевич, год рождения 1975
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий научный сотрудник НПЦ12 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
34.	Юдин Вячеслав Викторович, год рождения 1976
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий инженер НПЦ 46 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
          35. Поркшеян Геворг Оганесович, год рождения 1949    
Сведения об образовании: высшее
Должность: Заместитель Генерального директора по развитию ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
          36. Шамис Михаил Александрович
Сведения об образовании: высшее
Должность: Генеральный директор ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
37. Кузиков Сергей Валентинович 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Директор НПЦ46 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
38. Козлов Борис Павлович
Сведения об образовании: высшее
Должность: Директор НПЦ39 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
39.Корнеев Константин Владимирович 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Старший научный сотрудник НПЦ 12 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
40. Любимов Алексей Эдуардович 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий научный сотрудник НПЦ 12 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
	41. Максимов Алексей Сергеевич
Сведения об образовании: высшее
Должность: Инженер 1 категории НПЦ 46 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0	
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
	42. Осипов Олег Иванович
Сведения об образовании: высшее
Должность: Ведущий научный сотрудник НПЦ 53 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0	
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
	43. Роговой Валерий Иосифович
Сведения об образовании: высшее
Должность: Старший научный сотрудник НПЦ 12 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0	
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
44. Гречишников Виктор Александрович
Сведения об образовании: высшее
Должность: Инженер НПЦ 27 ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0	
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0
45. Кочекова Анна Олеговна 
Сведения об образовании: высшее
Должность: Финансовый директор ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0	
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Не выплачивались.

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется ревизионной комиссией. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется “Положением о ревизионной комиссии”, утверждаемым общим собранием акционеров.
Ревизионная комиссия избирается в составе 3 человек общим собранием акционеров на срок до следующего годового общего собрания акционеров.
В компетенцию ревизионной комиссии входит:
• проверка финансовой документации общества, бухгалтерской отчетности, заключений комиссии по инвентаризации имущества, сравнение указанных документов с данными первичного бухгалтерского учета;
• анализ правильности и полноты ведения бухгалтерского, налогового, управленческого и статистического учета;
• анализ финансового положения общества, его платежеспособности, ликвидности активов, соотношения собственных и заемных средств, чистых активов и уставного капитала, выявление резервов улучшения экономического состояния общества, выработка рекомендаций для органов управления обществом;
• проверка своевременности и правильности платежей поставщикам продукции и услуг, платежей в бюджет и внебюджетные фонды, начислений и выплат дивидендов, процентов по облигациям, погашений прочих обязательств;
• подтверждение достоверности данных, включаемых в годовые отчеты общества, годовую бухгалтерскую отчетность, отчеты о прибылях и убытках (счета прибылей и убытков), распределения прибыли, отчетной документации для налоговых и статистических органов, органов государственного управления;
• проверка правомочности единоличного исполнительного органа по заключению договоров от имени общества;
• проверка правомочности решений, принятых советом директоров, единоличным исполнительным органом, ликвидационной комиссией, и их соответствия уставу общества и решениям общего собрания акционеров;
• анализ решений общего собрания на их соответствие закону и уставу общества.
Ревизионная комиссия имеет право:
• требовать личного объяснения от членов совета директоров, работников общества, включая любых должностных лиц, по вопросам, находящимся в компетенции ревизионной комиссии;
• ставить перед органами управления вопрос об ответственности работников общества, включая должностных лиц, в случае нарушения ими устава, положений, правил и инструкций, принимаемых обществом;
• привлекать на договорной основе к своей работе специалистов, не занимающих штатных должностей в обществе.
По требованию ревизионной комиссии общества лица, занимающие должности в органах управления общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности общества.
Указанные документы должны быть представлены в течение 10 дней с момента предъявления письменного запроса.
Ревизионная комиссия общества вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном ст. 55 Федерального закона “Об акционерных обществах” и уставом общества.
Ревизионная комиссия вправе требовать созыва заседания совета директоров. Председатель совета директоров не вправе отказать ревизионной комиссии в созыве заседания совета директоров по ее требованию.
Службы внутреннего аудита: отсутствует
Внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации отсутствует.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента

Шевчук Дмитрий Анатольевич, год рождения 1986
Сведения об образовании: высшее
Должность: юрисконсульт ОАО «Электропривод»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Чшмаритян Нара Суреновна год рождения 1986 
Сведения об образовании: высшее
Должность: экономист ЗАО «Промышленные решения»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

Шахназаров Эммануил Михайлович, год рождения 1982
Сведения об образовании: высшее
Должность: юрист департамента корпоративного управления ЗАО «Промышленные решения»
Доля участия в уставном капитале: 0
Доля принадлежащих обыкновенных акций: 0

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Не выплачивались.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента

Наименование показателя       	Отчетный период      - 3 квартал 2008	
Среднесписочная численность          
работников, чел.                     	265	
Доля сотрудников эмитента, имеющих   
высшее профессиональное образование, 
%                                    	67	
Объем денежных средств, направленных 
на оплату труда, руб.                	85 136 204	
Объем денежных средств, направленных 
на социальное обеспечение, руб.      	14 427 500	
Общий объем израсходованных денежных 
средств, руб.                        	99 563 704	

5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Отсутствуют.

VI. Сведения об участниках (акционерах)
эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении
которых имелась заинтересованность

6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц зарегистрированных в реестре акционеров Эмитента – 159
Номинальный держатель - 1

6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций

1.	Общество с ограниченной ответственностью «Союзинжпроект»
Место нахождения: 117556, г Москва, ш. Варшавское, дом 95а,
Доля в уставном капитале: 25,1622%
Доля обыкновенных акций: 18,89%
2.	Общество с ограниченной ответственностью «Управление капитального строительства «СИТИ»  
Место нахождения: 127254, г. Москва, проезд Огородный, дом 5, корп. (стр.)7
Доля в уставном капитале: 7,5020%
Доля обыкновенных акций: 10,00 %
3.	Минц Артур Максович
 Доля в уставном капитале: 21,2845%
 Доля обыкновенных акций: 13,77 %
4.	Закрытое акционерное общество «Депозитарно-Клиринговая Компания» (Номинальный держатель)
Место нахождения: 115162, г Москва, ул. Шаболовка, дом 31б,
Доля в уставном капитале: 40,0547%
Доля обыкновенных акций: 53,41%

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ("золотой акции")

Размер доли уставного капитала, находящейся в государственной собственности РФ: 0%

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Таких ограничений нет

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
При составлении списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров в 2002, 2003, 2004 годах такими акционерами являлись:
1.	Российская Федерация в лице Министерства имущественных отношений
Доля в уставном капитале: 35 %
Доля обыкновенных акций: 46,67 %
2.	ООО Страховая компания “Квирин”
Доля в уставном капитале: 5,35 %
Доля обыкновенных акций: 3,13 %
3.	Закрытое акционерное общество Межгосударственный Концерн “ЭЛАРП” (ЗАО МГК “ЭЛАРП”)
Доля в уставном капитале: 20 %
Доля обыкновенных акций: 26,7 %
На дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  03 мая 2005 года такими лицами являлись:
1.  Закрытое акционерное общество “Проектно-строительное объединение “СИСТЕМА-ГАЛС” (ЗАО “ПСО “СИСТЕМА-ГАЛС”)
Доля в уставном капитале: 7,5 %
Доля обыкновенных акций: 10 %
2.	Закрытое акционерное общество Межгосударственный Концерн “ЭЛАРП” (ЗАО МГК “ЭЛАРП”)
Доля в уставном капитале: 5,05 %
Доля обыкновенных акций: 6,73 %
3.	Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания “Квирин” (ООО СК “Квирин”)
Доля в уставном капитале: 5,35 %
Доля обыкновенных акций: 3,13 %
4.	Общество с ограниченной ответственностью “Научно-производственная и конструкторская фирма “Динистор” (ООО “НПКФ “Динистор””)
Доля в уставном капитале: 12,36 %
Доля обыкновенных акций: 11,07 %
5.	Общество с ограниченной ответственностью “ЭЛЕКТРОПРИВОД-КОНТАКТ” (ООО “ЭЛЕКТРОПРИВОД-КОНТАКТ”
Доля в уставном капитале: 5,63
Доля обыкновенных акций: 3,12
6.	Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению федеральным имуществом (Росимущество)
Доля в уставном капитале: 35,01 %
Доля обыкновенных акций: 46,67 %
На дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров  01 июня 2006 года такими лицами являлись:
 1.    Закрытое акционерное общество “Проектно-строительное объединение “СИСТЕМА-ГАЛС” (ЗАО “ПСО “СИСТЕМА-ГАЛС”)
Доля в уставном капитале: 7,5 %
Доля обыкновенных акций: 10 %
2. Закрытое акционерное общество Межгосударственный Концерн “ЭЛАРП” (ЗАО МГК “ЭЛАРП”)
Доля в уставном капитале: 5,05 %
Доля обыкновенных акций: 6,73 %
3. Общество с ограниченной ответственностью Страховая компания “Квирин” (ООО СК “Квирин”)
Доля в уставном капитале: 5,35 %
Доля обыкновенных акций: 3,13 %
4.  Общество с ограниченной ответственностью “Научно-производственная и конструкторская фирма “Динистор” (ООО “НПКФ “Динистор””)
Доля в уставном капитале: 13,4 %
Доля обыкновенных акций: 11,9 %
 5.  Общество с ограниченной ответственностью “ЭЛЕКТРОПРИВОД-КОНТАКТ” (ООО “ЭЛЕКТРОПРИВОД-КОНТАКТ”
Доля в уставном капитале: 6,7
Доля обыкновенных акций: 3,75
6. Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению федеральным имуществом (Росимущество)
Доля в уставном капитале: 35,01 %
Доля обыкновенных акций: 46,67 %
На дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров 20 июня 2007 г. такими лицами являлись:
1. Общество с ограниченной ответственностью «Евразийская электротехническая компания»
Доля в уставном капитале: 53,41% 
Доля обыкновенных акций: 40,0547%
2. Общество с ограниченной ответственностью «Союзгипротранс»
Доля в уставном капитале:21,4112%
Доля обыкновенных акций:13,89%
3. Общество с ограниченной ответственностью «Капитального строительства «СИТИ»
Доля в уставном капитале:7.5%
Доля обыкновенных акций:10,00%
4. Минц Артур Максович
Доля в уставном капитале:20,2551%
Доля обыкновенных акций:13,41%
На дату составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров 05 июня 2008 г. такими лицами являлись:
1. Общество с ограниченной ответственностью «Капитального строительства «СИТИ»
Доля в уставном капитале:7.5%
Доля обыкновенных акций:10,00%
2. Общество с ограниченной ответственностью «Союзинжпоект»
Доля в уставном капитале:25,1622%
Доля обыкновенных акций:18,89%
3. Закрытое акционерное общество «Примышленные решения»
Доля в уставном капитале: 40,0547%
Доля обыкновенных акций:53,41%
4. Минц Артур Максович 
           Доля в уставном капитале:21,2845 %
Доля обыкновенных акций:13,77%

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность

Договор об ипотеке от 04.08.2008г. между ОАО «Электропривод» и ООО КБ «СИНКО-БАНК» в обеспечение Кредитного договора. Сделка одобрена общим собрание акционеров 31.07.2008г.

6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности

Раскрывается структура дебиторской задолженности эмитента с группировкой по сроку исполнения обязательств за соответствующий отчетный период в виде таблицы.

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До одного года	Свыше одного года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков, руб.	18 552 000		
   В том числе просроченная, руб.	-		
Дебиторская задолженность по векселям к получению, руб.	-		
   В том числе просроченная, руб.	-		
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал, руб.	-		
   В том числе просроченная, руб.	-		
Дебиторская задолженность по авансам выданным, руб.	7 052 000		
   В том числе просроченная, руб.	-		
Прочая дебиторская задолженность, руб.	55 499 000		
   В том числе просроченная, руб.	-		
Итого, руб.	81 103 000		
   В том числе итого просроченная, руб.	-		

VII. Бухгалтерская отчетность
эмитента и иная финансовая информация

7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Не прилагается

7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Бухгалтерский баланс и отчет о прибылях и убытках за 3 квартал 2008 г. прилагается.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Эмитент не составляет сводную отчетность.

7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В учетную политику изменения не вносились.

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
         Сумма экспорта эмитента за 9 месяцев 2008 года составила 22 715 тыс. руб., что составляет 12,4% от общего объема продаж за 9 месяцев 2008 года.

7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость, руб.	Сумма начисленной амортизации, руб.	
Здания	8 147 397	3 983 428	

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Отсутствуют

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте
и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах

8.1. Дополнительные сведения об эмитенте

8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента

Уставный капитал Общества составляет 19728 (девятнадцать тысяч семьсот двадцать восемь рублей) рублей (в деноминированных ценах 1998 г.). Уставный капитал Общества разделен на 14796 (четырнадцать тысяч семьсот девяносто шесть) обыкновенных акций номинальной стоимостью 1 (один) рубль каждая и 4932 (четыре тысячи девятьсот тридцать две) привилегированных акций типа А номинальной стоимостью 1 (один) рубль каждая.
Доля обыкновенных акций в уставном капитале: 75 %
Доля привилегированных акций типа А в уставном капитале: 25 %

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Не изменялся

8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
Размер резервного фонда установлен Уставом: не менее 5% уставного капитала общества.
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания  3 квартала:	131 857	
Размер отчислений в фонд в течение соответствующего отчетного периода:	131 857	
Размер средств фонда, использованных в течение соответствующего отчетного периода, и направления использования этих средств.	-	

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента

Высшим органом управления общества является общее собрание акционеров.
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, — не позднее чем за 30 дней до даты его проведения.
В указанные сроки сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть опубликовано в печатном издании. 
Общество вправе дополнительно информировать акционеров о проведении общего собрания акционеров через средства массовой информации (телевидение, радио), а также через сеть Интернет.
Внеочередное общее собрание акционеров проводится по решению совета директоров общества на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии общества, аудитора общества, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества на дату предъявления требования.
Созыв внеочередного общего собрания акционеров по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, осуществляется советом директоров общества.
Акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций общества, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в совет директоров и ревизионную комиссию общества, число которых не может превышать количественный состав соответствующего органа, определенный в уставе общества, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа. 
Такие предложения должны поступить в общество не позднее 30 дней после окончания финансового года.
Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров должно содержать формулировку каждого предлагаемого вопроса. Предложение о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров может содержать формулировку решения по каждому предлагаемому вопросу.
Предложения о внесении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и о выдвижении кандидатов вносятся в письменной форме с указанием имени (наименования) представивших их акционеров (акционера), количества и категории (типа) принадлежащих им акций и должны быть подписаны акционерами (акционером).
Совет директоров общества обязан рассмотреть поступившие предложения и принять решение о включении их в повестку дня общего собрания акционеров или об отказе во включении в указанную повестку дня не позднее 5 дней после окончания установленных уставом сроков поступления в общество предложений в повестку дня годового общего собрания акционеров и кандидатов в совет директоров и ревизионную комиссию общества, а также кандидата на должность единоличного исполнительного органа.
Совет директоров общества не вправе вносить изменения в формулировки вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров, и в формулировки решений по таким вопросам.
Помимо вопросов, предложенных акционерами для включения в повестку дня общего собрания акционеров, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа, совет директоров общества вправе включать в повестку дня общего собрания акционеров вопросы или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению.
Общество обязано ежегодно проводить годовое общее собрание акционеров в сроки не ранее, чем через два месяца и не позднее, чем через 6 месяцев после окончания финансового года. Внеочередное общее собрание акционеров, созываемое по требованию ревизионной комиссии общества, аудитора общества или акционеров (акционера), являющихся владельцами не менее чем 10 процентов голосующих акций общества, должно быть проведено в течение 40 дней с момента представления требования о проведении внеочередного общего собрания акционеров. Для целей настоящего пункта датой представления требования о созыве внеочередного общего собрания акционеров считается дата получения требования обществом. В случаях, когда в соответствии со ст. 68—70 Федерального закона “Об акционерных обществах” совет директоров общества обязан принять решение о проведении внеочередного общего собрания акционеров, такое общее собрание акционеров должно быть проведено в течение 40 дней с момента принятия решения о его проведении советом директоров общества.
Информация (материалы) в течение 20 дней, а в случае проведения общего собрания акционеров, повестка дня которого содержат вопрос о реорганизации общества, в течение 30 дней до проведения общего собрания акционеров должна быть доступна лицам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, для ознакомления в помещении исполнительного органа общества и иных местах, адреса которых указаны в сообщении о проведении общего собрания акционеров. Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в общем собрании акционеров во время его проведения.
Дата проведения общего собрания акционеров определяется Советом директоров при принятии решения о созыве общего собрания.

8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Общество с ограниченной ответственностью «ЭПИ-Сахалин»
Единственный участник – ОАО «Электропривод» (100%)

8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Договор об ипотеке от 11 июля 2008г. между ООО «КБ СИНКО-БАНК» и ОАО «Электропривод» 
Договор об ипотеке (залоге недвижимости) предусматривает передачу нежилого здания, расположенного по адресу: г. Москва, ул. Садовая - Спасская, д.1/2, стр.5  в залог. Общая площадь нежилого здания передаваемого в залог составляет 1950,4 кв.м, кадастровый номер 77-01-03041.  Предмет залога принадлежит ОАО «Электропривод» на праве собственности на основании плана приватизации с актами оценки имущества от 22 января 1993 г., утверждённый Распоряжением №101-р от 22.01.1993г. Государственного Комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом, что подтверждается Свидетельством о государственной регистрации права  от 05 октября 2000г. № 77 НН 116062.
Договор об ипотеке от 04 августа 2008г. между ООО «КБ СИНКО-БАНК» и ОАО «Электропривод» 
Договор об ипотеке (залоге недвижимости) предусматривает передачу нежилого здания, расположенного по адресу: г. Москва, ул. Садовая - Спасская, д.1/2, стр.5  в залог. Общая площадь нежилого здания передаваемого в залог составляет 1950,4 кв.м, кадастровый номер 77-01-03041.  Предмет залога принадлежит ОАО «Электропривод» на праве собственности на основании плана приватизации с актами оценки имущества от 22 января 1993 г., утверждённый Распоряжением №101-р от 22.01.1993г. Государственного Комитета Российской Федерации по управлению государственным имуществом, что подтверждается Свидетельством о государственной регистрации права  от 05 октября 2000г. № 77 НН 116062.

8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Эмитенту не известны.

8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

категория акций: обыкновенные
номинальная стоимость каждой акции: 1 руб.
количество акций, находящихся в обращении: 14 796
код государственной регистрации: 73-1 “п”-931, дата: 01.04.1993.
государственный регистрационный номер выпуска: 1-01-04600-А от 15.11.2005
категория акций: привилегированные типа А
номинальная стоимость каждой акции: 1 руб. 
количество акций, находящихся в обращении: 4932
код государственной регистрации: 73-1 “п”-931, дата: 01.04.1993.
государственный регистрационный номер выпуска: 2-01-04600-А от 15.11.2005
количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
количество объявленных акций: 0
количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0
Акционеры — владельцы обыкновенных акций общества могут в соответствии с Федеральным законом “Об акционерных обществах” участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем вопросам его компетенции, также имеют право на получение дивидендов, а в случае ликвидации общества — право на получение части его имущества (ликвидационную квоту). Владелец привилегированной акции имеет право принимать участие в общем собрании акционеров. Акционер — владелец привилегированных акций общества не имеет права голоса на общем собрании акционеров, если иное не установлено Федеральным законом “Об акционерных обществах”.
Акционер — владелец привилегированных акций участвует в общем собрании акционеров с правом голоса при решении вопросов о реорганизации и ликвидации общества. Владелец привилегированной акции имеет первоочередное право по сравнению с владельцами обыкновенных акций в получении:
•	начисленных, но не выплаченных дивидендов при ликвидации общества;
•	доли стоимости имущества общества (ликвидационной стоимости), оставшегося после его ликвидации, если ликвидационная стоимость привилегированных акций определена уставом.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
Такие выпуски отсутствуют

8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Такие выпуски отсутствуют.

8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Такие выпуски отсутствуют

8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Отсутствуют

8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Отсутствуют

8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Облигации не выпускались

8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Облигации не размещались

8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Регистратор: ООО «Оборонрегистр» 
Юридический адрес: 121471, г. Москва, ул. Верейская, д. 41.
Почтовый адрес: 125190, г. Москва, Ленинградский просп., д. 80, корп. 5а, офис 314
Лицензия ФСФР России на осуществление деятельности по ведению реестра № 10-000-1-00335 от 07.04.2005.

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Не указываются

8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Порядок налогообложения доходов по ценным бумагам эмитента определяется Налоговым Кодексом РФ. Ставки налога: для физических лиц – 9 %, для юридических лиц – 9 %.

8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
Дивиденды за 2003 год
Решение о выплате дивидендов принято очередным годовым общим собранием акционеров 08 июня 2004, Протокол № 12
привилегированные акции типа А
размер дивидендов по акциям:
в расчете на одну акцию – 46,95 руб.
в совокупности по всем акциям – 231 557,4 руб.
обыкновенные акции
размер дивидендов по акциям:
в расчете на одну акцию – 46,95 руб.
в совокупности по всем акциям – 694 672,20 руб.
Дивиденды за 2004 год
Решение о выплате дивидендов принято очередным годовым общим собранием акционеров 06 июня 2005 года, Протокол № 14
привилегированные акции типа А
размер дивидендов по акциям:
в расчете на одну акцию – 48,98 руб.
в совокупности по всем акциям – 241 569,4 руб.
обыкновенные акции
размер дивидендов по акциям:
в расчете на одну акцию – 48,98 руб.
в совокупности по всем акциям – 724 659,1 руб.
Срок и форма выплаты дивидендов – согласно Уставу ОАО “Электропривод”.
Дивиденды за 2005 год
Решение о выплате дивидендов принято очередным годовым общим собранием акционеров 01 июня 2006 года, Протокол № 16
размер дивидендов по привилегированным акциям типа А
в расчете на одну акцию – 55,61 руб.
размер дивидендов по обыкновенным акциям
в расчете на одну акцию – 55,61 руб.
в совокупности по всем акциям – 1 097 074 руб.
Срок выплаты: предусмотренный Уставом. Форма выплаты: денежная.
Дивиденды за 2006 год
Решение о выплате дивидендов принято очередным годовым общим собранием акционеров  от 20 июня 2007 г. Протокол №19
размер дивидендов по привилегированным акциям типа А
в расчете на одну акцию – 71,92 руб.
размер дивидендов по обыкновенным акциям
в расчете на одну акцию – 71,92 руб.
Срок выплаты: предусмотренный Уставом. Форма выплаты: денежная.
Дивиденды за 2007 год
Решение о выплате дивидендов принято очередным годовым общим собранием акционеров  от 05 июня 2008 г. Протокол №01/08
размер дивидендов по привилегированным акциям типа А
в расчете на одну акцию – 205,09 руб.
размер дивидендов по обыкновенным акциям
в расчете на одну акцию – 205,09 руб.
Срок выплаты: предусмотренный Уставом. Форма выплаты: денежная.

8.10. Иные сведения
Не указываются

8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

8.11.1. Сведения о представляемых ценных бумагах
Отсутствуют

8.11.2. Сведения об эмитенте представляемых ценных бумаг
Отсутствуют

Приложения
Бухгалтерский баланс и отчет о прибылях и убытках за 3 квартал 2008 года